

RUMONT

Arbalète : de l'or pour Lucas Kieffer

Licencié au club La Barisienne de tir à Bar-le-Duc, le jeune homme est un habitué des podiums. Il excelle en tir à l'arbalète Field. Il vient d'ailleurs de décrocher un titre national. Dans son viseur : les championnats du monde.

Dix-sept ans, en terminale S et SI au lycée Poincaré de Bar-le-Duc, Lucas Kieffer se destine à une carrière d'automaticien, mais sa passion pour le tir à l'arc est très forte, comme le montrent son palmarès et ses distinctions au fil des ans.

Habitué des podiums, Lucas fréquente assidûment le club de tir La Barisienne, depuis 8 ans, et le tir à l'arbalète Field, depuis 3 ans, avec beaucoup de fierté pour son président, Jean Fenaux.

Membre de l'équipe de France, cadet en 2017, c'était une médaille de bronze et une en or, Junior en 2018, c'était une en or avec un record de points, il fait très fort au niveau senior. Trois médailles d'or, battant par ailleurs son propre record



Un beau podium pour Lucas Kieffer, 1^{er} aux Championnats de France 10/18 m.

de points de l'an dernier, Lucas fait le bonheur et la fierté de tout son club.

Gueté du coin de l'œil dès son arrivée à Lanester (Morbihan), pour cette semaine de

préparation, notamment par le club de Châtenois-le-Royal (Saône-et-Loire), deuxième de France, le jeune Meusien n'a nullement été destabilisé et a remporté la première place. Le

résultat est tombé : premier du championnat de France en 10/18 mètres à l'arbalète Field, battant le record de France en points avec le maximum. « La prochaine étape pour moi est

10 qualifiés issus du club de Bar-le-Duc

Pour La Barisienne de tir, « section tir à l'arbalète Field » 10/18 mètres a fourni à elle seule à 56 Lanester, 10 qualifiés sur la centaine qui participait aux épreuves.

le championnat de France à Châteauroux, dans l'Indre, en juin 2019. Les épreuves se dérouleront en extérieur, avec du tir de 35/50 et 65 mètres, pour la qualification aux championnats du monde en Russie », explique Lucas, en toute simplicité. « Je remercie sincèrement la municipalité de Rumont pour sa participation à l'achat d'une nouvelle arbalète », ajoutait-il.

Toutes nos félicitations et croisons les doigts pour la qualification aux championnats de Russie.